



三条北ロータリークラブ週報

意識を喚起し
進んで行動を

例会日
2001. 1. 16
累計 No 688
当年 No 27

国際ロータリー会長 フランク J. デブリン 第2560地区ガバナー 吉田昭平

会長/山崎 勲
幹事/外山 晴一
SAA/五十嵐 茂

例会日/火曜日 12:30~13:30
例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局/三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972 Eメール sanjo-n@themis.ocn.ne.jp

行事: 「大島彰講演会」全体打ち合わせ 社会奉仕小林委員長

出席: 本日の出席 56名中 38名

先々週の出席率 57名中 46名 80.70% (前年同期88.46%)

【12月の出席状況:会員数57名 例会数4回 平均出席率85.11% (前年同月91.02%)】

先週のメイクアップ: 1月10日 三条RCへ 中條耕二さん

11日 加茂RCへ 中條耕二さん、西村 護さん

13日 次年度AG会議(新潟)中條耕二さん

会長挨拶: 山崎 勲



本日は山崎年度に入って初めてお客様のいない例会になり、リラックスしております。

日本海側に居座っている寒気の影響で、日本海側各地で十数年ぶりという降雪と寒波の影響を大きく受けており、空、海、陸の交通が大幅にみだれ、週初めの通勤、通学に大きな影響が出ました。三条市では15日の積雪が52cmに達しており、まだ明日あたりまでは降雪の可能性があると事ですので、十分注意して過ごして下さい。文明とは一部では非常にもろい面が有り、高速交通時代と言われながら、高速道路が一部区間交通止めになっただけで、到着時間の予定が全くたたなくなってしまう。昨日は我が社の車が三条から能登の和倉に向けて、三条を12時に出発しましたが、金沢インターから能登有料道路に入ることができず、止む無く夜中になってから金沢に荷物を下ろし、そのまま引き返してきましたが、結局三条に戻ったのは朝方になってしまいました。雪国に雪が降っても三条の産業に大きな影響はありませんが、関東地方に降ってくれば皆様の会社が在庫している雪関係の資材は、底を突いて立派な商売になるのですが、雪国の雪はやはり無い方が良いようです。

鳥取県米子市の病院から、生まれたばかりの赤ちゃん連れ去り事件で、未成年者略取の疑いで逮

捕された鴨田竜代容疑者（29才）が、昨年末、知人に交際中の男性とのトラブルを打ち明けていたことが、15日までの鳥取県警捜査本部の調べで分かりました。この事件は病院側の管理体制の不備を突く形で、犯人が赤ちゃんを盗み出したのです。犯人は男性との別れ話などから妊娠している、もうすぐ生まれると言って、男を引き留めておくことにだけしか頭がなく、前後の見境もなく犯行に及んだようですが、無事事故もなく解決したことで関係者はほっとしていることと思いますが、両親は数日間どのような思いで過ごされたかを考えますと、このような事件が二度と起こらない事を願っております。

幹事報告： 山中副幹事

- ・吉田ガバナーより 第2回会員増強セミナー開催のご案内

日時 2001年2月18日（日）12:00～

会場 ホテル登久満（柏崎）

- ・三条市障害教育研究協議会より

「月ヶ岡養護学校・市内障害児学級児童生徒の卒業進級を祝う会」の御案内

日時 平成13年3月1日（木）9:20～

会場 三条市総合福祉センター

委員会報告：

丸山親睦活動委員長

新年会の案内

1月30日午後6時30分より

三条ロイヤルホテル 於

会費無料（本人出欠を取ります）

ニコニコボックス： 16日現在累計 637,000円

山崎勲君 日本海側をおおった寒波が早く通りすぎてくれるといいですね。

安田貞夫君 BOXに協力。

今井克義君 最近例会は遅刻の常習犯でしたが今日は久しぶりに余裕をもって出席できましたので。

佐藤啓策君 所用により早退させていただきます。

小田登志男君 今日は後程、貴重な時間を、拝借致します。申し訳ありません。

本日の食事： 海老フライ丼、揚げ出し豆腐、サラダ、お新香、味噌汁、フルーツ

本日の行事：「大島彰講演会」全体打ち合わせ会 小林社会奉仕委員長

資料に基づき、小林委員長より説明があった。その後、幾つかの質問があった。資料の一部を修正し、当日、現場にて最終打ち合わせをする事とした。

小田会長より、今後の例会時に制作した「ロボット」の説明をしたい旨の報告があった。

会員の声： 「髭」 梨木建夫

最近「ヒゲ」を少しのばしてみた。最初はカゼをひいて、2～3日熱が出て、風呂にも入れずにいたので全くの無精ヒゲであったのですが、そのまま1週間くらいのばしていたら、偶然ゴルファーのジャンボ尾崎が又、ヒゲをのばしていた。それをみてなかなか男らしくカッコいいものだなと思い自分もいたずらでのばし始めたのである。所が黒々として生えてくると思いきや白毛の汚らしいヒゲしか生えてこないのである。それを見ていたまわりのやからが色々と批評を言ってくれるのである。頭髪が薄くなるとバランスをとる為に下のヒゲをのばしたのだとか色々勝手に憶測を付けて、言ってくれるのである。又賛否も両論が渦を巻き例えば女房は汚らしいから絶対にやめてくれ毎日いうし、娘は今はのばしている若者もいっぱいいるしいんじゃないのと言ってくれる。私自身もその度にすり落としたり又はやしたりと、とめどなく悩んでいる今日この頃である・・・。全く平和そのものですが実際はそれどころじゃなくキビシイ現実がまっているのであるが・・・。

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- I 真実かどうか
- II みんなに公平か
- III 好意と友情を深めるか
- IV みんなのためになるかどうか

1月23日例会： 24日に例会日振り替え

1月24日例会： （水）社会奉仕事業「大島彰講演会」 於県央地域地場産業振興センター

1月30日例会： 新年会 於三条ロイヤルホテル 18:30～

2月6日例会： 世界理解月間

2月13日例会： 卓話 小田登志男会員

2月20日例会： 夜例会 午後7時点鐘 於三条ロイヤルホテル

2月27日例会： 卓話 山本 賢会員